

Cancer : vers un traitement sur mesure

Abderrahim DERRAJI - 2016-12-29 00:53:46 - Vu sur pharmacie.ma

5 centres québécois de traitement du cancer vont s'unir pour mettre sur pied un registre numérique où seront consignés les caractéristiques des cancers des patients. L'objectif de cette initiative est de permettre aux patients d'accéder à des traitements personnalisés de leur cancer.

Cette initiative qui s'intitule « Personnaliser mon traitement » va permettre de stocker toutes les informations génétiques et moléculaires des tumeurs cancéreuses. Grâce à ces informations, les chercheurs pourraient proposer de nouveaux traitements aux malades.

Les établissements qui prendront part à cette initiative sont le Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM), le Centre universitaire de santé McGill (CUSM), le Centre du cancer Segal de l'Hôpital général juif, le CHU de Québec-Université Laval et le Centre de recherche du Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CRCHUS).

Les précieuses informations collectées constituent également un atout qui pourraient attirer les laboratoires pharmaceutiques pour mener des études cliniques au Québec.